

SUMMARY

PERBEDAAN PENGETAHUAN DAN SIKAP MENCUCI TANGAN YANG BENAR SETELAH ADANYA PEYULUHAN KESEHATAN PADA SISWA/SISWI KELAS 5 SD DI SD KALISUREN 2 KAMPUNG BARU TAHUN 2016

Created by JORGANDA SARTIKA SITANGGANG

Subject : Pengetahuan, Sikap, Penyuluhan, Poster, Powerpoint, Games, penayangan video.

Subject Alt : Knowledge, Attitudes, Education, Poster, Powerpoint, Games, video views.

Keyword : Pengetahuan, Sikap, Penyuluhan, Poster, Powerpoint, Games, penayangan video.

Description :

Mencuci tangan adalah langkah sederhana dalam pencegahan penyakit menular namun belum dapat diterapkan SDN Kalisuren 2 Kampung Baru dikarenakan belum adanya media yang memadai tentang bahaya tidak mencuci tangan dengan benar. Masalah yang dikaji dalam penelitian ini adalah apakah ada perbedaan pengetahuan dan sikap mencuci tangan yang benar setelah ada penyuluhan kesehatan pada siswa/siswi kelas 5 SD di SDN Kalisuren 2 Kampung Baru, Bogor Tahun 2016. Tujuan penelitian ini adalah mengetahui apakah ada perbedaan pengetahuan dan sikap mencuci tangan yang benar setelah ada penyuluhan kesehatan pada siswa/siswi kelas 5 SD di SDN Kalisuren 2 Kampung Baru, Bogor Tahun 2016. Penelitian menggunakan rancangan one group pre test and post test design. Populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas V SDN Kalisuren 2 Kampung Baru, Bogor Tahun 2016. Sampelnya berjumlah 40 siswa, yang diambil secara Purposive Sampling. Instrumen penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah kuesioner. Penyuluhan yang diberikan dengan media powerpoint, games, pembagian poster dan penayangan video. Berdasarkan hasil uji t diketahui bahwa terdapat perbedaan yang bermakna antara nilai pengetahuan pretest dan pengetahuan post-test yaitu dengan nilai $p < 0,000$ dan terdapat perbedaan yang bermakna antara nilai sikap pre-test dan pengetahuan post-test yaitu dengan nilai $p < 0,001$. Saran yang dapat diberikan bagi pihak sekolah hendaknya turut aktif dalam menyampaikan informasi mengenai cuci tangan yang benar kepada anak sekolah dan menyediakan sarana dan prasarana yang memadai untuk menerapkan hasil akhir penelitian mengenai cuci tangan yang benar. Bagi Departemen Harvest Community Development dapat menjadi masukan untuk meningkatkan pengetahuan dan sikap mencuci tangan yang benar di tiap komunitas binaanya. Bagi peneliti lanjutan, agar dilakukan penelitian lebih lanjut mengenai keefektifan penyuluhan dengan metode lain.

Contributor : Gisely Vionalita

Date Create : 03/04/2017

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-201431286

Collection : 201431286

Source : Undergraduate Theses of Public Health

Relation Collection Fakultas Ilmu Ilmu kesehatan

COverage : Civitas AKademitas Universitas Esa Unggul

Right : @perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor